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第１９０８回 例 会 平成 23年 5月 17日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … 大内 恭平 会員(5月 12日) 

結婚記念日 … 澤井  博 会員(5月 14日) 

       中西  廣 会員(5月 16日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 
 
 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓  話 
「筋肉を蓄えましょう」 
       銚子ＲＣ 高木 浩一 会員 
 
出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 23年 5月 24日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「橋について」      宮内 博 会員 
第 11 回定例理事役員会（例会終了後） 

 

お食事「ミヤタ」 

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1907回例会(平成23年5月10日) 

会長挨拶            杉浦  武 

先週の例会は祝日の為休会でした。皆様はゴールデ

ンウィーク中どうお過ごしでしたでしょうか？ゆっく

り休まれた方や、旅行に出かけた方々もいたことでし

ょう。大震災から2ヶ月。そろそろ自粛ムードを変え

ないと、足元から「自粛不況」という第２次災害に陥

ってしまいます。 

さて、5 月ロータリー特別月間はありません。地区

行事として第7分区ゴルフ大会も今年度は中止となり

ました。クラブ行事では本日夜間、中央町「大新」に

おいて新旧クラブ協議会が開催されます。関係者の皆

様には是非ご出席いただき次年度につながる今年度の

事業報告の発表をお願い致します。また、31日には例

会場を変更して夜間、銚子プラザホテルにおいて第39

回創立記念例会が開催されます。親睦委員会そして関

係者の方々のお骨折りで楽しいイベントになることで

しょう。また他クラブでは行っていない初めての試み、

川津会員（東総コンピューターシステム）の協力で例

会風景をインターネット放送により、日本はもとより

全世界へ発信いたします。今から楽しみです。皆様方

のご協力をお願い致します。 

5 月 1 日、首都イスラマバードの北約６０キロのア

ボッダバードにある建物で、４機のヘリコプターに乗

り込んだ米軍特殊部隊が急襲作戦を展開し、9・11 の

首謀者、国際テロ組織アルカイダの最高指導者ウサ

マ・ビンラディン容疑者を殺害し、遺体を殺害した米

当局が海に流したと米主要メディアが報じています。

イスラム教の慣習では土葬が一般的で、本当ならイス

ラム教徒から批判が強まるのは必至です。殺害を巡り

「何らかの作為」を疑う声も強まりそうです。 

 ビンラディン容疑者の遺体の扱いについて、米政府

高官は「イスラムの伝統に沿って行った」と述べてい

ます。イスラム教では通常、遺体は死後24時間以内に

土葬します。だが、米メディアが流した水葬説につい

て、米政府高官は「引き取り手がいないからだ」とＡ

Ｐ通信に説明したといいます。ビンラディン容疑者は

サウジアラビア出身だが、同国の国籍はすでに剥奪さ

れ、遺族も絶縁しているそうです。引き取り先がテロ

の対象になる可能性もあり、悪名高い人物の遺体の引

き取り手を探すのは確かに困難です。また、埋葬地が

イスラム過激派の「聖地」になるとの指摘もあります。 

 だが、米政府が「最重要容疑者」として行方を追っ

ていた人物の遺体を殺害直後に水葬し、場所も明らか

にしないのは、極めて異例な措置だといわれています。

米政府は「複数の方法で本人確認をした」と説明して

いるが、遺体がなければ検証もできません。 

 イスラム教スンニ派の最高権威機関アズハルのタイ

エブ総長は２日、エジプト政府系紙アルアハラム（電

子版）に対し、遺体を海に流すことは「すべての宗教

的、人間的価値に反する」と批判しました。今回の殺

害を機にテロがまたあるのでしょうか？心配です。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・「がんばろう！第2790地区チャリティーパーティ

ー」のご案内 
・義援金集計報告と今後の方針について 
・ロータリー・リーダー（2011年5月号）  受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 
・地区協議会お礼状・冊子 
・国際大会信任状             受領 

３・千葉科学大学ローターアクトクラブより 
第39回地区年次大会のご案内        受領 

４・銚子交通安全協会より 
総会開催について             受領 

５・千葉県立銚子特別支援学校より 
体育祭の開催について（御案内）      受領 

６・例会変更のお知らせ 
 旭ＲＣより  5／27(金) 点鐘18：30 

「黄鶴」夜間例会の為   受領 

卓 話 

「米山記念奨学会奨学生のご紹介」 
カウンセラー 中西 廣 会員 

米山記念奨学会の

今年度奨学生「申ヒ

ョンソンさん」の紹

介を兼ねてご挨拶申

し上げます。 

 世話クラブとして、

銚子東ロータリーク

ラブが、そしてクラブからの要請を受け私がカウンセ

ラーのお役をお受けいたしました。他に適任者がおら

れるとは思いますがよろしくお願いいたします。私は

年の離れた友人が一人できた気持ちです。これを機に

一回りは若返りたいと思っています。 
 先日の5月7日、千葉市においてカウンセラーと奨

学生のオリエンテーションが開かれました。織田ガバ
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ナーより奨学生バッチを授与された上、一人一人の襟

に着けていただき、申さんも晴れて栄誉ある米山奨学

生の一員となりました。 
 米山奨学会の目的は、単なる留学生の生活支援とい

うものではなく、将来母国と日本の架け橋となって、

国際社会で活躍する優秀な学生を奨学することを目的

としています。オリエンテーションの席で初めて申さ

んとお会いしましたが、明るく、誠実でしっかりとし

た目的と理念を持ち、まさに奨学生にふさわしい方だ

と実感しましました。 
オリエンテーションのなかで、カウンセラーと奨学

生が１：１で話をし、食事をして奨学金をお渡し終わ

りでは淋しい、ぜひとも奨学生をクラブ全体での受け

入れムードをつくっていただきたいと要請されました。 
カウンセラーの私は、奨学生の申さんとクラブをつ

なぐ役割だと思っています。申さんにも、クラブの一

員であるとの考えで例会に参加してほしいと思います

し、勉強に差し支えない範囲で、クラブの行事にもご

参加願いたいと思います。 
クラブのみなさんも、是非交流を深めていただきま

すとともに、何か良いアイデアがありましたらいただ

きたいと思います。ご支援をよろしくお願い致します。 
 この後、申さんにお話をいただきますが、現在、危

機管理に関する心理学について学び、その研究を深め

ています。将来は大学院に進学してさらに学問を深め、

日韓両国の友好関係にも貢献したいという意思をお持

ちです。では、申さんにバトンをお渡しいたします。 
 
「米山奨学生」 

米山奨学生  申 炫宣（ｼﾝ ﾋｮﾝｿﾝ）氏 
はじめまして。東

北大震災、福島原子

力発電所の被害者皆

さんに謹んでお見舞

いを申し上げます。 
それでは、今から

私のことに対して紹

介させていいただきます。 
私は 2011 年 4 月から 1 年間ロータリー米山奨学金

にお世話になる、シンヒョンソンと申します。出身地

は韓国でございます。現在、千葉科学大学で危機管理

学部の危機管理システム学科で勉強させていただいて

おります。今年4年生になり、リスクに関する心理学

を研究しております。 
 先ず、未熟な私のことをロータリー米山奨学生とし

て採用させていただきまして心から感謝しております。

ロータリー米山奨学生の一員として、誇りを持って、

皆さんに恥をかかせないように熱心に勉強して、世の

中に貢献できるような考える力、行動力を持つ人にな

れるように頑張りたいと思っております。 
また、ロータリー米山奨学会のおかけさまで優しい

中西廣カウンセラーと出会いました。一年間色々お世

話になり、ご迷惑をかけると思います。しかし、恐れ

入りますが、私は優しい日本が味わえると思い、どき

どきしながら、期待しております。先日の中西カウン

セラーのお話のようにいい友人として、人生の先輩・

後輩として付き合いたいと思っております。この一年

が終わってもお互いに出会ったご縁を大切に続けたい

と思われるように大事にしたいと思っております。ど

うぞ、よろしくお願いいたします。 
私の家族は母親、姉、弟の 4 人家族でございます。

父親は私が 14 歳の時になくなりました。母親はその

後、再婚せずに3人の子供を育ちました。姉はまだ結

婚しておらず、小さな居酒屋をしております。弟は自

動車のエンジニアーで、4 年前から結婚しており、子

供は今年の2月に3歳になりました。私にはいとこに

なりますが、一年に1回、韓国に帰った時だけ顔を合

わせているので、いつも不思議な気分になります。私

は頑張って生きている家族のことを誇りに思っており

ます。 
 私が日本の留学を決心したのは3つの理由がござい

ます。一つ目は、一度辞めざるを得なかった勉強をや

り直すなら、韓国より経済や学問的に進んでいる日本

の大学で勉強したいと思ったからです。二つ目は、学

校で日本語を勉強させていただいた経験もあり、日本

文化に興味を持つことになりました。日本は韓国にと

って近い国でありながら遠い国であるとよく聞いてお

りますので、一度は住んでみたいと思っておりました。

三番目は、日本は韓国と比べて年齢に関係なく勉強が

できると思ったからです。 
 その理由で留学しており、短い4年間の大学生活に

後悔を残さないように自分なりに頑張って勉強し、学

校のボランティアにも参加し、アルバイトもさせてい

ただき、日本や中国の友たちとも楽しく付き合ってし

ております。大学の勉強が終わって卒業した後は大学

院に入りもう少し勉強するつもりでおります。その後

は韓国、日本以外でも機会があれば経験を積んで、社

会が求めている人材の一人になれるのが目標でござい

ます。 
将来のことでございますが、ロータリー米山奨学生

として活動させていただいたことを活かして、日本と

韓国のかけ橋はもちろん、自分ができることを考え続

けたいと思っております。また、ロータリーの精神に

従って、職業の奉仕、社会奉仕、国際奉仕ができるよ

うな人間になれるように頑張りたいと思っております

ので、宜しくお願いいたします。 
ご静聴ありがとうございました。 
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―――ニコニコ――― 

第 7分区ガバナー補佐 小関邦夫様 

 一年間大変御世話になりました。 

長谷川弘君 

 5 月 1日長男に初孫が出来ました。5月 7日東京新

宿に行って来ました。 

第７分区ガバナー補佐挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

増田分区幹事  小関Ｇ補佐 

 

米山奨学金交付 

 

 

 

 

 

 

 

 

申炫宣さん  木村副会長 

 

新旧クラブ協議会 

日時：平成 23年 5月 10 日（火） 

中央町の大新に於いて 2010―11 年度新旧クラブ

協議会を開催致しました。 

14 名の理事役員及び委員長が出席し、活動報告を致

しました。 

 

千葉科学大学ＲＡＣ例会日程 

5月 23 日：18 時 30 分より 2103 教室で例会 

6 月 3日：19：00 より新入生歓迎の懇親会。場所や

会費などは追って連絡させていただきます。 

6月 6日：17 時より移動例会予定。場所などの詳細

は確定次第連絡いたします。 

6月 20 日：18：30 より 2103 教室で最終例会 

 
 
  前 回 の 例 会 （5／10） 報 告 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２６ 名  出席率     ８１．２５ ％ 

４月１９日        確定出席率  ８７．１０ ％ 

 

来訪ロータリアン 

第7分区ガバナー補佐 小関邦夫様君 

分区幹事 増田昌彦様             （旭ＲＣ） 

大岩將道君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ６名 

 

メークアップ 
狩野君           （5/9 千葉科学大学ＲＡＣ） 

網中(吉)君 長谷川君 平野君 石上君 石井君 

狩野君 川津君 木村君 黒田君 宮内(博)君 

宮内(勝)君 中西君 澤井君 杉山君 

（5/10 新旧クラブ協議会） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，２５０－ 

累 計 ￥ ７６，２８０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １７，０００－ 

累 計 ￥５２７，３５０－ 


